



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH PROFITABILITAS, UKURAN PERUSAHAAN, DAN NILAI PERUSAHAAN TERHADAP *INCOME SMOOTHING* PADA PERUSAHAAN LQ 45 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

OLEH :

EKA SAE RAHAYU
11673204512

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh profitabilitas, ukuran perusahaan dan nilai perusahaan terhadap income smoothing pada perusahaan Blue Chips (LQ 45) yang terdaftar di bursa efek indonesia. Penelitian ini menggunakan data sekunder dari Bursa Efek Indonesia dengan populasi 270 perusahaan Blue Chips (LQ 45). Metode pemilihan sampel adalah purposive sampling, sehingga di peroleh sampel sebanyak 30 perusahaan Blue Chips (LQ 45) yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2017. Data yang dikumpulkan dianalisis dengan regresi data logistik dengan menggunakan bantuan program komputer SPSS 21. Hasil analisis data atau regresi logistik menunjukkan bahwa secara simultan profitabilitas, ukuran perusahaan dan nilai perusahaan berpengaruh signifikan terhadap income smoothing (perataan laba). Variabel independen dapat menjelaskan pengaruh perataan laba sebesar 42,1% sedangkan sisanya sebesar 57,9% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi ini. Secara parsial profitabilitas dan nilai perusahaan memiliki pengaruh signifikan terhadap perataan laba. Sedangkan ukuran perusahaan tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap praktik perataan laba.

Kata Kunci: *Income Smoothing (Perataan laba), Profitabilitas,, Ukuran Perusahaan.dan Nilai Perusahaan*

UIN SUSKA RIAU